
“Con el PP en el 
Gobierno en Madrid y 
Toledo, en Tomelloso 
no ha ocurrido nada”
La candidata socialista, Inmaculada Jiménez, aboga 
por un proyecto que priorice el empleo, los servicios 
sociales y la participación ciudadana

I'1 8 TOMELLOSO

CARLOSMORENO

Inmaculada Jiménez, 33 
años, es una joven veterana 
de la política. Se afilió al Par
tido Socialista en el año 2001 
y su primer cargo de respon
sabilidad fue en Juventudes 
Socialistas, secretaria de In
fancia y Juventud, respon
diendo a la confianza que en 
ella depositó Isabel Rodrí
guez. Jiménez y su compañe
ro inseparable en las tareas 
públicas, Francisco José Ba
rato, impulsaron la organiza
ción juvenil de los socialis
tas en Tomelloso. En el año 
2007, con tan solo 25 años, 
accedió a la secretaria gene
ral del partido que venía de 
una etapa complicada, al es
tar dirigido por una gestora. 
Un año después ocupó el 
puesto número 3 en la candi
datura del PSOE al Congreso 
por Ciudad Real, “una etapa 
en la que aprendí mucho”. 
Sería concejala desde el 2007 
y también coordinadora pro
vincial de Juventud. Aunque 
tuvo que dar un paso atrás 
hace cuatro años en favor de 
José Antonio Valera, ha teni
do la paciencia necesaria y 
se ha convertido en la prime
ra mujer que encabeza la lista 
del PSOE en unas municipa
les en Tomelloso. Diplomada 
en Magisterio y Técnico Su
perior en Medio Ambiente, 
Inmaculada Jiménez está con
vencida de que la hora del 
cambio ha llegado.

PREGUNTA.- ¿Con qué 
mensaje se presentan Inma
culada Jiménez y el Partido 
Socialista a estas elecciones?

RESPUESTA.- Con un men- 
saje de mucha ilusión, com
promiso y ganas. En el puer
ta a puerta que estamos ha
ciendo me emociona la mane
ra de recibimos de los veci
nos, de contamos problemas, 
nos dicen que luchemos por 
reducir el paro, por el Hospi
tal... Esto nos obliga a darlo 
todo. El Partido Socialista tie
ne ideas, quiere devolver a 
esta ciudad la prosperidad 
que merece porque llevamos 
veinte años estancados en la 
oscuridad. Tom elloso ha

avanzado por su carácter em
prendedor, pero no ha esta
do bien acompañado desde 
el Ayuntamiento. Nosotros 
representamos el cambio que 
necesita nuestra ciudad, con 
un proyecto que hemos con
sensuado con las asociacio
nes y con los vecinos. La oc
tava ciudad de la región y la 
tercera de la provincia tiene 
que ser un referente en todos 
los niveles.

P.- A grandes rasgos, ¿có
mo analiza la gestión de Car
los Cotillas?

R.- Han sido cuatro años de 
desgobierno. Con el PP go
bernando en España, en la 
Junta de Castilla-La Mancha 
y en el Ayuntamiento en To
melloso no ha ocurrido nada. 
En lugar de avanzar, hemos 
retrocedido; hay mil parados 
más, hemos perdido servicios 
tan importantes como el Cen
tro de Profesores y Recur
sos, el Ivicam y lo digo por
que ellos son los que aprue
ban leyes para su extinción, 
el Hospital se encuentra en 
una situación precaria con los 
profesionales lanzando ma
nifiestos desesperados pi
diendo más recursos y unas 
listas de espera enormes. El 
Partido Popular no merece ya 
ninguna oportunidad

P.- Si ganara, ¿sería una 
alcadesa con dedicación ex
clusiva?

R.- A Tomelloso le ha per
judicado enormemente no te
ner un alcalde que se dedi
que las 24 horas a.su ciudad. 
Mi compromiso será única y 
exclusivamente con Tomello
so, no haría compatible mi 
cargo de alcaldesa con car
gos en otras administracio
nes o instituciones.

P.- ¿Cuáles son las grandes 
pilares en los que se basa su 
programa?

R.- Lo primero de todo es 
dar una respuesta al desem
pleo. 5.400 parados en Tome
lloso el algo difícilmente so
portable, un drama para mu
chas familias que no pueden 
cubrir sus necesidades más 
básicas. Al alcalde se le es
capó un proyecto como el 
Clamber que hubiese genera

Inmaculada Jiménez ante el cartel electoral con su imagen.

do bastante puestos de tra
bajo. El segundo pilar son los 
servicios sociales que, evi
dentemente, van muy unidos 
al empleo. Hay que dar co
bertura rápidas a las perso
nas que peor lo están pasan
do. Y el tercer pilar es el de la 
transparencia, con ciudada
nos que participen, que se
pan lo que ocurre en el Ayun
tamiento, ya sea a la hora de 
publicar las bolsas de empleo, 
las cuentas del ejercicio o li
citar y sacar a concurso cual
quier obra pública. Y más 
transparencia en los plenos 
con un horario más accesible 
a los ciudadanos con presu
puestos más participativos y 
en los que el pueblo vuelva a 
tener voz. Hay que hacer las 
cosas así para que el pueblo 
no desconfíe de sus gober
nantes.

P.- Una ciudad como Tome
lloso daría un salto de cali
dad con la llegada del tren, 
pero ni desde los que gobier
nan ni tampoco desde la opo
sición se habla mucho de ello, 
¿cuál es su postura?

R.- El tema del tren es im
portante y complejo a la vez. 
El Partido Socialista lo pro
metió y luego no cumplió, y 
por eso hay que pedir per
dón a los ciudadanos. Luego 
lo prometió el PP, que tenía el 
Gobierno a todos los niveles, 
pero se ha olvidado por com
pleto de Tomelloso. Ni tan 
siquiera la consejera de Fo
mento se ha dignado a con
testar la carta que le remitie
ron los dos Ayuntamientos, 
Cotillas no ha convocado 
nunca la Comisión de Segui
miento y no ha reclamado el 
tren a los responsables de su 
partido que gobiernan. Si el 
24 de mayo soy elegida alcal
desa exigiremos con firmeza 
el tren, con independencia de 
quien gobierne en Toledo,

exigiremos el tren y más co
sas como un Hospital que 
responda a las necesidades 
de una ciudad como Tome
lloso, que acorte listas de es
pera, con profesionales esta
bles y un buen plan funcio
nal.

P.- Cotillas ha derrotado en 
las urnas a cuatro candida
tos socialistas diferentes, ¿se 
ve capaz de acabar con su 
hegemonía?

R.- Para mí es un reto. Es la 
primera vez que la lista la en
cabeza una mujer y también 
la primera vez que una mujer 
es secretaria general en To
melloso y eso supone un 
avance importante. Es cierto 
que hemos encadenado de
rrotas, que llevamos dema
siado tiempo en la oposición, 
pero no tengo miedo a nada, 
entre otras cosas, porque te
nemos un proyecto afianza
do que está calando en la so
ciedad de Tomelloso. El cam
bio es posible y necesario.

P.- ¿Usted cree que Tome
lloso es conservador, reacio 
a los cambios?

R.- No creo que eso sea así. 
Lo que hay que analizar es 
que el 35% del censo se que
da en casa y no va a votar, 
gente algo desapegada de la 
política que, además, es críti
ca. A toda esta gente es a la 
que hay que convencer que 
hay otra manera de gobernar, 
de gestionar, de hacer las co
sas con más cercanía. Es fun
damental que la gente vaya a 
votar.

P.- Se plantean unas elec
ciones con cinco partidos, a 
priori, ¿como las ve?

R.- En este nuevo escena
rio, las elecciones serán 
apasionantes. Y es bueno, 
porque refuerza el valor de la 
participación en la vida polí
tica y abre mucho más el es
pectro político.

Ángel Olmedo 
organiza un 
debate entre los 
candidatos
Será este viernes 8 de 
mayo a las 19,30 horas 
en el Auditorio López 
Torres

ELPERIODICO

Este viernes 8 de mayo, a 
las 19,30 horas, tendrá lugar 
en el Auditorio López Torres 
un debate entre las fuerzas 
políticas que concurren a las 
elecciones en Tomelloso. Está 
organizado por el abogado y 
colaborador de la revista 
Pasos, Ángel Olmedo Jimé
nez. Se prevé que dure en 
tomo a las dos horas y me
dia. Al cierre de esta edición, 
PP, PSOE, IU y UPyD habían 
confirmado su presencia y 
aún no lo había hecho Ciuda
danos.

El debate se desarrollará en 
cinco grandes apartados: pre
sentación, temas de actuali
dad, preguntas de los medios 
de comunicación y redes so
ciales y despedida. Las in
tervenciones de los candida
tos estará tasadas de tiempo 
y durante el tumo de temas 
de actualidad habrá contes
tación y réplica entre los gru
pos.

Los medios de comunica
ción tendrán la oportunidad 
de formular una pregunta, la 
misma, a todos los candida
tos y no tendrá que sobrepa
sar los treinta segundos. El 
debate, el primero de estas 
características que se orga
niza en Tomelloso, ha gene
rado gran interés.

Del 8 al 21 de mayo de 2015

Abierto el plazo 
de admisión de 
nuevos 
alumnos en la 
Escuela Oficial 
de Idiomas
EL PERIÓDICO

Hasta el lunes 18 de mayo 
la Escuela Oficial de Idiomas 
Mar de Viñas de Tomelloso 
mantiene abierto el plazo de 
admisión de nuevos alumnos 
para el curso 2015-2016. El 
centro ofrece pruebas de cla
sificación para cuatro idiomas 
diferentes: inglés, francés, 
alemán e italiano. Los intere
sados pueden informarse en 
la web www.educa.jccm.es.
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